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Ao décimo sexto dia do mês de junho de dois mil e nove, após convocação 
de reunião divulgada através de e-mail, reuniram-se na SR – Avenida 
Magalhães Neto - Pituba - Salvador – Ba, os membros da DIRETORIA 
EXECUTIVA: José Ronaldo Cunha Maia, Antonio Messias Rios Bastos, 
Rute Dias Madureira, Marconi Nogueira Plácido dos Santos, Dyson 
Ricardo Lolata Pereira, Lídio Mota Neto Carneiro e Dimas Ribeiro Neto. 
CONSELHO DELIBERATIVO: Antonio José Vianna de Oliveira. José 
Ronaldo deu início à reunião descrevendo alguns itens que foram relatados 
na reunião anterior e precisam ser   definidos: 1º ITEM - DEFINIÇÃO 
DE UM CALENDÁRIO DE REUNIÕES DA AGECEF-BA: Após 
todos darem suas sugestões, ficou definido que as reuniões serão realizadas 
duas vezes por mês, nos dias de sexta-feira, com intervalos de quinze dias, 
sendo a primeira às 08h30min e a segunda às 16h30min e a cada sessenta 
dias, será realizada uma reunião em determinado pólo ou região, agências 
do interior vinculadas à SR Sul e Norte da Bahia, bem como agências 
selecionadas como pólo geográfico em Salvador. 2º ITEM – POSSE: 
Definiu-se o dia dezessete de julho de 2009, no horário das 19h30min, no 
Salão de Eventos do Clube Espanhol – Localizado na Avenida Oceânica – 
Barra, e, como responsáveis pela realização do Evento: Messias, Vianna, 
Lídio e Escariz (ausente). 3º ITEM – CONVITE: José Ronaldo fez a 
apresentação do convite elaborado por Robson (Prestador dos Serviços de 
Informática da Agecef-Ba), após algumas opiniões, Rute responsabilizou-
se em agendar horário com Robson e Sirlene para definirem algumas 
mudanças e concluir o processo de confecção do mesmo. 4º ITEM - 
ATRIBUIÇÃO DAS FUNÇÕES DE CADA DIRETOR E 5º ITEM - 
QUAL O VERDADEIRO PAPEL DA AGECEF-BA: Ambos ficaram 
para serem definidos na próxima reunião. 6º ITEM - O QUE OCORRER: 
José Ronaldo aproveitou para se informar sobre o funcionamento 
administrativo da Agecef-Ba, e faz questão, de que seja resolvida, toda e 
qualquer pendência de dívidas junto a Operadora Vivo e Tim e relatou 
sobre seu desejo em trabalhar para que a AGECEF-BA cumpra o slogan 
BAHIA UNIDA. Nada mais tendo a tratar, José Ronaldo agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu Sirlene S. Oliveira 
lavrei a presente Ata que será distribuída a todos os representantes 
da Diretoria e Associados. 


